

月間、100万閲覧数突破！！

ギンプロ新聞

予想以上の反響に驚き

2023年に発足したウェブメディア「ギンザプロデュース24」が、驚異的な成長を遂げ、月間閲覧数が100万を突破した。東京・銀座をテーマに、独自の視点でトレンド、グルメ、ファッション、歴史、イベント情報を発信する同メディアは、わずか2年で多くの読者の支持を集め、特に女性層や初めて銀座を訪れる人々から注目されている。編集部は「予想以上の反響に驚きつつ、読者の皆様に心から感謝しています」と喜びを語る。その急成長の背景と、銀座の新たな情報発信源としての役割、そして今後の展望を探る。

「銀座の魅力」初めてのの人に

「ギンザプロデュース24」は、「銀座を身近に感じてほしい」という理念のもと、2023年にスタートしたウェブメディアだ。特に、初めて銀座を訪れる人々が活用している点が特徴的。たとえば、観光客が銀座の老舗喫茶店や最新のカフェを探索する際、同メディアの詳細なレビューやアクセス情報が役立つ。記事は「かゆいところに手が届く」ことを重視し、銀座駅からのアクセス方法、予算感、雰囲気まで丁寧に紹介。初めての銀座でも迷わず楽しめるよう、読者目線のコンテンツ作りが徹底されている。これが、観光客や地方からの訪問者に支持される大きな要因となっている。

発行所

東京 銀座
ギンザプロデュース24
中央区銀座3-12-9
郵便番号 104-0061
info@ginzaproduce24.com

突破記念

「銀座好きの銀座人のための新聞」
ギンプロ新聞は、
月間100万閲覧
突破記念号です。



銀座を身近に感じよう！

「ギンザプロデュース24」の成功は、単なるウェブメディアの成長にとどまらず、銀座という地域の魅力を再定義する一歩でもある。斉藤編集長の「銀座を身近に」というビジョンは、コロナ禍を乗り越えた「銀座もの繋ぎプロジェクト」の精神を引き継ぎ、街と人をつなぐ架け橋となっている。初めて銀座を訪れる人

々が、メディアを通じて街の魅力を発見し、実際に足を運ぶ——そんな好循環が生まれている。月間100万PVという節目を迎えた「ギンザプロデュース24」。その背景には、銀座への深い愛と、読者に「本当に欲しい情報」を届ける編集部の信念がある。

女性を中心に幅広い層から支持を集め、メディアの影響力はさらに拡大するだろう。今後、どのような新たな物語を紡いでいくのか、銀座の街とともにその動向に注目が集まる。現在、注目する人に「銀座高須クリニックの院長・高須克弥医師を挙げている。

ギンプロ会員募集中

ギンザプロデュース24は銀座にコミットした編集部が発信する東京・銀座エリアのWEBメディアです。

